

みょうじょうだより

TEL:898-4550 FAX:898-4555

児童クラブみょうじょう

H25. 12. 16



ii ii ii ii ii ii ii ii ii ii

寒さが急に厳しくなり、いよいよ冬本番となってきました。 そのような中でも子どもたちは寒さを忘れ、屋内では裸足になり元気に遊び、屋外では体を温めようと、鬼ごっこや、たか鬼をして遊んでいます。子どもは風の子とはまさにこのことですね(^O^)

さて、10月26日に行われました、みょうじょう秋まつりでは、バザーの献品をしてくださった方、前日準備で遅い時間までお手伝いしてくださった方、当日に時間いっぱいまでお手伝いしてくださった方…本当にたくさんの保護者の方と子どもたちのおかげで、無事に秋まつりを終えることが出来ました!!ありがとうございました。限られた敷地内の中で、準備足らずなところもあったと思います。ご迷惑をおかけしてすみませんでした。しかし、みなさんのおかげで、子どもたちからは、「楽しかった(*^_*)」という声をたくさん聞くことが出来ました!

また、秋まつり終了後に配布いたしましたアンケート用紙のご協力 ありがとうございました。たくさんのご意見やご感想をいただけたこ とを感謝致します。来年の秋まつりや今後のみょうじょうでの保育の 参考にさせていただきます。

10月26日 みょうじょう秋まつり



11月9日 唐八景へ遠足に行きました♪





バスで水源地下まで行き、そこから休憩を含め約 1 時間半かけて唐 八景まで歩きました!!大きな木の棒が落ちていたのでそれを杖に したり、道端にいる虫を観察したりしながらみんなで頑張りました☆ 頑張った後のお弁当はいつも以上においしく感じられました(^O^)♪